

Petro invita a enfermeras de Colombia a dar ideas sobre reforma



Las reformas que propone el gobierno se han discutido por los movimientos sociales desde hace años en las calles.

Bogotá, 25 ene (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, exhortó este miércoles a todas las enfermeras del país a reunirse el próximo 14 de febrero a expresar sus criterios sobre los cambios en el sector de la Salud.

Me gustaría que todas se reunieran al frente de hospitales y clínicas, en la plaza pública, a discutir cómo debería ser una reforma sanitaria, cuál sería su principal deseo, expresó Petro ante el llamado a un diálogo colectivo sobre este propósito.

El gobernante afirmó que ese deseo lo plasmaría sin dudas en el proyecto de ley que preparan las autoridades al respecto. El gobierno colombiano prepara una reforma de la Salud, con el objetivo de que este servicio básico no sea una mercancía y llegue a toda la población.

La iniciativa, sin dudas, genera polémica en la nación ante la inconformidad de sectores de extrema derecha y empresas privadas que se lucran con los problemas de salud.

En este escenario el gobernante llamó al pueblo colombiano a dialogar en las calles, a manifestar sus opiniones, de respaldo o rechazo a esta propuesta de reformas y otras que adelante su gobierno en aras

de cumplir con el cambio prometido a favor de los excluidos.

Petro señaló recientemente que las reformas que propone el gobierno se han discutido por los movimientos sociales desde hace años en las calles.

Las propuestas de cambios que se presentarán al Congreso en febrero buscan cambiar el país, generar justicia social y son el acumulado de las luchas sociales de Colombia, recalcó el jefe de Estado.

Aseguró no tener dudas que tendrán opositores en quienes no quieren esas transformaciones, pero la plaza pública también es un lugar de discusión. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311671-petro-invita-a-enfermeras-de-colombia-a-dar-ideas-sobre-reforma>



Radio Habana Cuba